

Ansprache Geschäftsführer Alfonso Buttice
an seine Mitarbeiter

150 Jahre Hollenbach oder auch 54787 Tage in Farbe, steht auf unserer Einladungskarte oder anders ausgedrückt:

150 Jahre Handwerk - eine stetige Verbindung von Tradition und Moderne.

Denn wenn es nicht so wäre, hätten wir uns heute nicht in dieser Form zusammengefunden, um dieses außergewöhnliche Jubiläum zu feiern.

In erster Linie möchte ich EUCH heute „DANKE“ sagen.

Danke, dass Ihr meiner Einladung gefolgt seid und Danke für Eure Leistung und Euren Einsatz tagtäglich für unser Unternehmen.

Ihr alle wisst, dass ich nicht der große Redner bin und dass ich mich von Übertreibungen und Superlativen gern fernhalte.

Aber heute, an unserem Jubiläum, darf ich und vor allem dürfen wir schon ein ganzes Stück stolz auf das gemeinsam Geleistete sein.

Alle die wir uns hier zum Feiern versammelt haben sind ein Teil von Hollenbach und eng mit dem Unternehmen verbunden.

Fachkräfte, Auszubildende, Malergesellen, Techniker oder kaufmännische Angestellte, Sie alle tragen dazu bei das Unternehmen Hollenbach mit Leben zu füllen.

Auch wollen wir nicht vergessen unsere loyalen und zuverlässigen Partner, die uns unterstützt haben so manchen heiklen Termin zu halten.

Wir, das Unternehmen Hollenbach sind vor genau 150 Jahren hier in Hamburg gegründet worden.

Somit verkörpern Wir Alle die 5. Generation.

Die 5. Generation wurde seinerzeit von Klaus Hollenbach in meine, sprich unsere Hände gelegt.

Mein Rückblick geht zurück an den Tag wo ich bei Hollenbach vor nun fast 25 Jahren als junger Malermeister angefangen habe. Diejenigen von euch, die heute Morgen bereits meine Rede an unsere Geschäftspartner gehört haben, können sich an meine Worte bestimmt noch erinnern.

Der Kern meiner Ansprache von heute Vormittag war der Dank für die Treue, die uns unsere Kunden und Partner über viele Jahre hinweg und bis dato erwiesen haben.

Bei zahlreichen Gesprächen mit unseren Kunden heute am Mittag war eindrucksvoll zu spüren das wir bei diesen als ein zuverlässiger und geschätzter Handwerkspartner gelten.

Dabei hat unsere breit aufgestellte Kundenstruktur stets Sorge getragen, dass in all den Jahren, Wir zu keiner Zeit in Abhängigkeiten geraten sind.

Heute Abend geht es mir in erster Linie darum, IHNEN den Mitarbeitern der Firma Hollenbach, zu danken.

Danke für Ihre Treue und Ihren unermüdlichen Einsatz, Ihre Leistung, die jeder von Ihnen tagtäglich und an seinem Platz für unser Unternehmen erbringt.

Ohne SIE, unsere Mitarbeiter und Partner, wäre das Unternehmen Hollenbach ein lebloser und leerer Torso.

So aber steht jeder von Ihnen immer wieder aufs Neue für unser Unternehmen ein.

Heute versammelt sind Kollegen wie Ernst Eiberg, Georg Possegger und Harald Wagner, die dem Unternehmen Hollenbach im Durchschnitt über 30 Jahre treu waren und sich nun in ihrem wohlverdienten Ruhestand befinden sowie gleichermaßen unsere 4 neuen Auszubildenden

Domenik Singh, Wahid Rahimi, Steffen Karl Rebstock und Taha Ahmad Abdullah, die ihre ersten, mit Sicherheit sehr spannenden 30 Tage im Unternehmen erlebt haben.

Ein erster Schritt ist somit auch für Euch getan.

Wir alle bauen gemeinsam die Zukunft von Hollenbach.

Ich freue mich das sie mit dabei sind.

Unser Wertekanon, den wir uns vor mehr als zehn Jahren selbst erarbeitet haben, begleitet uns dabei jeden Tag.

Unsere Werte waren, sind und bleiben die Grundlage für unser menschliches Miteinander, sie sind unsere Motivationsgrundlage:

**Fairness, Hilfsbereitschaft, Ehrlichkeit,
Disziplin und Zuverlässigkeit.**

Diese begleiten uns alle gemeinsam bei dem Bemühen im Markt mit dem Unternehmen Hollenbach weiterhin ganz vorne zu stehen.

Wir haben gute Voraussetzungen, denn die Konjunktur gibt uns Hoffnung und Nahrung zugleich. Wer hätte vor einiger Zeit schon gedacht, dass so sicher geglaubte Arbeitsplätze wie die in den Banken oder gar Automobilindustrie auf einmal gar nicht mehr so sicher sind. Während im Handwerk gute Fachkräfte immer weitergesucht werden.

Gewiss heute fällt es um Einiges leichter, wenn es einmal nicht so läuft, sich abzuwenden und sein Glück woanders zu versuchen. Oftmals ist das Gras auf der anderen Seite aber dann gar nicht so grün, wie es zunächst scheint.

Ich werde sicher nicht vergessen wie ich bereits nach wenigen Wochen bei Hollenbach das Handtuch werfen wollte, weil sich meine Erwartungen nicht so schnell realisierten wie erhofft.

Gut, dass es nicht dazu gekommen ist, sonst würde zumindest nicht ICH hier und heute gemeinsam mit ihnen feiern dürfen.

Überhaupt waren es ereignisreiche 25 Jahre bei Hollenbach. Sie waren angereichert von Höhen und Tiefen. Trotz mancher Enttäuschung, die ich persönlich hinnehmen und verdauen musste, werde ich nie aufhören als Unternehmer in Menschen zu investieren.

Vertrauen ist dabei das Fundament und unser Wertekanon ist für mich Antrieb und Motivation zugleich.

Beenden möchte ich meine Ansprache mit einem herzlichen und ehrlichen Danke an Klaus Hollenbach, auch wenn dieser heute Abend aus seiner privaten Situation heraus nicht dabei sein kann. Heute Mittag allerdings konnte man seinen Stolz förmlich spüren über die Entwicklung des Unternehmen Hollenbach viele Jahre nachdem er dieses in fremde Hände gegeben hat. Er hat seinerzeit an mich geglaubt und mir sein Vertrauen geschenkt. Ich meine ihn nicht enttäuscht zu haben.

Heute darf ich Ihnen vertrauen und das tue ich aus vollem Herzen.

Lasst uns dieses Vertrauen auch in Zukunft leben.

Ich bin sehr stolz auf Euch Alle und ich freue mich auf unsere gemeinsame und erfolgreiche Zukunft.

Jetzt lasst uns einfach feiern!!!